
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

  

新緑がまぶしい６月初旬の朝、元気の良い挨拶の声が響きました。 

 

岐阜県立吉城高等学校 渉外部 

6月の吉城高校 

6.3育友会朝の挨拶運動を実施しました！ 

育友会の皆さま、早朝より

ありがとうございました。 

 

掃除 

授業 

制服を着るもポロシャツを着るも自由！

気分や気候に合わせて選択しています。 

待ちに待ったポロシャツが届きました！！ 

暑い日々も快適！の声続出です      

 

アイボリー×白 

斬新！！ 

色はおそろいで

もエンブレムは

違ったり、、、 

無難な紺はやっぱり人気 

淡い色合いもステキ！ 

～彩り豊かなポロシャツスナップ～ 

布と刺繡の組み合わせは無限大です♪ 

令和 6年度生徒会長 
3年理数科 丸山一葉（古川中出身） 
昨年度から取り組んできたポロシャツが遂に完成     

し、今年度から生徒の皆さんに着ていただけるよう

になりました。多くの生徒がポロシャツを着ている

姿を見ると、この企画が実現できて良かったと感じ

ます。そして、今年度は、柏葉祭に来てくださった全

ての方に楽しんでいただけるように、キッチンカー

を呼び、各クラスの予算を例年より増やしています。

クオリティの高い柏葉祭になると思いますので、ぜ

ひ吉城高校に足をお運びください！ 

サッカー部キャプテン 
３年理数科 永山達巳（古川中出身） 
サッカー部はキャプテン３人体制で１年間活動し

てきました。昨年度悔しい結果に終わったのでその

思いを胸に１年間練習してきました。練習の雰囲気、

試合での雰囲気が悪く結果が出ない時期もありまし

た。しかし、大阪遠征やメンタルトレーニング等を通

して人としてチームとして大きく成長したと思いま

す。３年生の多くは引退してしまいましたが、まだま

だ試合が続くので応援よろしくお願いします。 
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ＹＣＫプロジェクト 課外活動プログラム 「⑦飛騨の先輩に学ぶ(家具)」を実施しました！ 

 

このプログラムの開催に関して 

昨年度、本校学校設定教科 ESD「地域課題探究」にて、「飛騨家具が飛騨の魅力だと知ってはいるが、若い世代は飛騨家具をよく知

らないのではないか」と、課題を持ちました。探究活動をすすめる中で、「吉城高校で、飛騨家具の魅力を知ってもらえるようなイベントを

開催したい」と企画を考案し、飛騨産業に協力していただき、プログラムを開催しました。 

  

「飛騨の先輩に学ぶ(家具)」 

◆日  時：令和６年６月１５日(土) 

◆場  所：飛騨産業工場→HIDA高山店 

◆参加者：1年生（２名）、2年生（３名）、３年生（１７名） 

◆講  師： 飛騨産業株式会社 総務課 内木 さん 

 

 工場見学では、仕入れた状態の木材から徐々に椅子になっていく工程を順を追って見学

させていただきました。注文数に応じて各パーツを作成し、そのパーツを研磨、塗装、組み立

てしています。各工程の説明を聞き、その技術に圧倒されました。もとの木材はざらざらな表面でしたが、研磨する作業工程を経たパーツ

は表面が滑らかで、さわり心地がよいものになっており、その仕事の細かさとこだわりを強く感じました。そういった技術とこだわりを長い

年月積み重ねることで“飛騨家具”のブランドが保たれているのだとわかりました。 

生徒のワークシートから、感想・ふりかえりの一部を抜粋しました。                           飛騨の伝統と技術に触れた！ 

１年生 ３年生 ３年生 

・飛騨の歴史についてとてもよく知るこ
とができてよかったです。工場の中で、
曲木をするときに、木がどんどん曲が
っていくのが見られてとても面白かった
です。木を蒸すときや、工場の暖房など
を石油ではなく、木の余ったところを使
っていて、環境にも優しくていいと思い
ました。いろんな椅子に座れるところ
で、今まで座ったことがないような椅子
がたくさんあって、すごいと思いまし
た。家具は思っていたよりも値段が高く
て大学に行くときには買えないので、
大人になったら両親にプレゼントした
いです。 

・椅子は機械を中心に作っていると思っ
ていたけれど、手作業で磨き過ぎず、
でも磨き足りないということがないよう
に微調整したり、色塗りでは薄く均一
に、木によって吸い込み方が違うので、
しっかり見極めて対応したり、使う人が
心地よい椅子を作り上げていると知っ
て、驚きました。そして、この作業のおか
げで長く使うことができるのですごいと
思いました。また、環境のことも考えて
温室効果ガスがあまり出ないように考
えられていて感心しました。 

 

・ショールームに行って実際に家具を見た
り、椅子に座ったりしてみて、背もたれや
ひじ掛けの違いや、木の匂いの違いを
体験出来て楽しかった。 

  これまで家具をじっくり見てきたことが
あまりなかったので、デザインや座り心
地の違いを感じられて面白かった。 

  ショールームは居心地がよく、落ち着く
空間で木の温もりを感じることができた
と思うし、木の色によって雰囲気を変え
られるのが木の良さであると感じた。 

ご意見・ご感想などは、吉城高校・キャリア推進部までお問い合わせください。 

       ０５７７－７３－４５５５ 

岐阜県立吉城高等学校 キャリア推進部 

地域課題解決型キャリア教育「吉高地域キラメキプロジェクト」 


